

Esposa João habría declarado la Odebrecht nunca financió campañas electorales en RD

SANTO DOMINGO.- Mónica Moura, esposa y socia del publicista Joao Santana, habría afirmado, en su declaración ante el juez federal Sergio Moro, que no hubo aportación alguna de la empresa constructora Odebrecht, ni de ninguna otra empresa brasileña, a campañas electorales en la República Dominicana, según la prensa brasileña.

También aseguró que "de todas las campañas que hicimos en el exterior: Panamá, Angola, Venezuela... Odebrecht contribuyó en todas esas".

"Las únicas elecciones en las que nunca contribuyó, ni ninguna otra empresa brasileña contribuyó, fueron República Dominicana, que no tuvo ningún dinero de Odebrecht., y las campañas de Argentina, que hicimos tres o cuatro y no contribuyó en ninguna" afirmó Moura.



Mónica Moura y Joao Santana cuando eran conducidos por las autoridades de su país.

Y, posteriormente, recalzó "En dominicana y Argentina nunca, nada".

Las declaraciones de Moura, realizadas como parte de su acuerdo de cooperación con la justicia brasileña, confirman así las afirmaciones que hizo anteriormente Hilberto Mascarenhas, jefe del Departamento de Operaciones Estructuradas de Odebrecht, quien también había declarado ante el Tri-

bunal Superior Electoral que los países extranjeros en los que la empresa realizó aportaciones a campañas electorales habían sido cuatro: Angola, Panamá y El Salvador y Venezuela.

La información fue suministrada a este diario por Tony González, las cuales se desprenden de las declaraciones de Mónica Moura ante el juez, y que fueron publicadas en la prensa brasileña.

Almagro y Fernández examinan en RD la situación política venezolana

SANTO DOMINGO.- El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, y el expresidente Leonel Fernández examinaron ayer en Santo Domingo "diversas vertientes" sobre la situación política en Venezuela, que atraviesa por una profunda crisis política y social.

Almagro y Fernández, uno de los mediadores del diálogo que promueve la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) en Venezuela, se reunieron ayer en esta capital "para abordar con agenda abierta temas de carácter regional", según escribió Almagro en Twitter poco antes de que se iniciara el encuentro.

En un comunicado emitido posteriormente por la



Leonel Fernández y Luis Almagro

Fundación Global Democracia y Desarrollo (Funglode), que preside Fernández y en cuya sede se realizó la cita, se informó que ambos analizaron "diversos aspectos relacionados con los desafíos urgentes que en este mo-

mento enfrenta América Latina y el Caribe, como el crimen organizado y la inseguridad ciudadana".

Con relación a Venezuela, según la nota, "se examinaron diversas vertientes sobre la situación política del país".



República Dominicana
Junta Central Electoral

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL REFERENCIA: JCE-CL-LPN-01-2017

La Junta Central Electoral, al tenor de las disposiciones contenidas en las Leyes 340-06 sobre Compras y Contrataciones de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, y sus modificaciones; la Ley Electoral No. 275-97, y sus modificaciones, así como del Reglamento Interno emitido por el Pleno de esta institución, convoca por este medio a las empresas nacionales dedicadas a la comercialización de combustibles a participar en la Licitación Pública Nacional, Referencia: JCE-CL-LPN-01-2017, destinada a la **selección de la (s) empresa (s) que se encargará (n) del suministro y transporte de combustible (diésel) para uso en los generadores eléctricos de sus diferentes dependencias a nivel nacional.**

En esta licitación tendrán derecho a participar las empresas nacionales que estén al día en el pago de sus obligaciones fiscales y que cumplan con los requerimientos del Pliego de Condiciones Específicas elaborado para tales fines, el cual se podrá consultar en la página Web de la Dirección General de Compras y Contrataciones Públicas (www.comprasdominicana.gov.do) y en el portal de la JCE (www.jce.do) y debe retirarse en las oficinas de la Comisión de Compras y Licitaciones de la Junta Central Electoral, ubicadas en la Av. Gregorio Luperón No. 118, hasta el 27 de abril del 2017, de 9:00 A.M. a 3:00 P.M.

El proponente deberá consignar un cheque certificado por el valor de **RD\$3,000.00** (no reembolsables) a nombre de la JUNTA CENTRAL ELECTORAL, para cubrir los gastos administrativos del procedimiento, para lo cual tiene un plazo hasta el 27 de abril del 2017.

PRESENTACIÓN DE DOCUMENTOS PARA ACREDITACIÓN: Los documentos y propuestas se presentarán de acuerdo al formato establecido en el Pliego de Condiciones, a las diez de la mañana (10:00 A.M.) del día 24 de mayo del 2017, en el Salón de Delegados de Partidos Políticos, ubicado en el primer (1er.) piso del edificio principal de la Junta Central Electoral, sito en la Avenida Gregorio Luperón esquina Ave. 27 de febrero, Plaza de la Bandera, Sto. Dgo., Rep. Dom.

RECEPCIÓN Y APERTURA DE PROPUESTAS ECONÓMICAS: El día 2 de junio del 2017, a las 10:00 A.M., en acto público al que podrán asistir los licitantes y sus representantes, en presencia de un Notario Público se procederá a la recepción y apertura de los sobres con las Ofertas Económicas de los Oferentes habilitados, en un lugar que les será comunicado oportunamente.

Para mayor información pueden comunicarse al teléfono: (809) 537-0946 ó en el e-mail: licitaciones@jce.do

COMISIÓN DE COMPRAS Y LICITACIONES

